

HOART Pierre Denis
X-1812-A

1795-1835
Né à Paris
Meurt de la peste en
Égypte

Notices

- Philippe Régnier
- Maitron
- Note A. Jeannet
- B. Plötner 3

Livres

- Charléty p. 66 : Hoart organise à Toulon une Église qui réussit à vivre et à faire des prosélytes.
- Pinet p. 142, 146, 156, 159, 163.
- Picon. Emmené par Hoart et Bruneau, après le premier procès d'assise, un groupe part pour Lyon au cours du mois d'octobre pour continuer le travail d'apostolat auprès des ouvriers de la deuxième ville industrielle de la France.
- Ph. Régnier. *Les Saint-Simoniens en Égypte 1833-1851*. Giza-Le Caire. Amin F. Abdelnour 1989

Documents et notes

Mis en relation avec les saint-simoniens par Carnot. Quitte l'armée pour se donner tout entier à l'Église.

Membre du collège, il accompagne Enfantin à Ménilmontant.

Association du canal de Suez. Il suit Enfantin en Égypte. Chantier du barrage. Meurt de la peste (1835)

– F. E. 7619. Lettre à Hénoch (10/9/33) : « Les grandes villes sont le pivot, l'axe qui communique un mouvement à la Terre.

La « ligne mystérieuse » des migrations : Memphis, Jérusalem, Rome, La Mecque, Paris, Londres, Berlin.

Michel Demarcq. *Lyon à l'heure saint-simonienne* (Hoart et Bruneau à Lyon).